

# Erste Mannschaft scheitert im Pokal

28.07.2013 20:05 von Albrecht Morast

Erst im Elfmeterschießen musste sich unsere Erste heute in der ersten Pokalrunde gegen den TTSC Buchen mit 5:7 geschlagen geben. Nachdem es nach 90 Spielminuten 2:2 unentschieden stand, ging es in die Verlängerung. Da es nach 120 Minuten 3:3 stand, folgte ein Elfmeterschießen, bei dem unser Team unterlag

Den besseren Start erwischten unsere Gäste, die bereits nach wenigen Minuten in Führung gingen. Den Ausgleich erzielte David Holderbach für unsere Farben. Noch vor dem Seitenwechsel ging der TTSC erneut in Führung. Nachdem die Partie im zweiten Durchgang wegen des Wetters unterbrochen werden musste, hatte unsere Mannschaft zwar mehr Spielanteile, konnte sich jedoch keine nennenswerten Möglichkeiten herausspielen. Wenige Minuten vor Spielende war es Jonas Aumüller, der den Ausgleich erzielte, weshalb es in die Verlängerung ging.

In der zusätzlichen Spielzeit war es wiederum Jonas Aumüller, der zum ersten Mal in dieser Partie unsere Mannschaft in Führung brachte (98. Minute). Aufgrund einer Unachtsamkeit konnten unsere Gäste unmittelbar darauf ausgleichen.

Dann kam es zum Elfmeterschießen, bei dem sich der TTSC mit 4:2 durchsetzte.

Durch die Niederlage schied unser Team, wie in der vergangenen Spielzeit, bereits in der ersten Pokalrunde aus.

Aufstellung: Sascha Thoma, Markus Fischer, Fabian Ballweg, David Holderbach, Oli Neeb, Stefan Link, Jonas Aumüller, Mike Rösch, Alexander Dörr, Uwe Bernhardt, Dominik Neeb.

Auswechslungen: Manuel Stieber für Uwe Bernhardt, Martin Hornung für Stefan Link, Matze Ibach für David Holderbach.

Auswechselbank: Patrick Seitz.